

Herr Parpart erläuterte vor der Abstimmung zur Auswahl eines Logos die Sichtweise der Verwaltung zu den einzelnen Vorschlägen der beiden Schulen. Zunächst solle ein Dank an beide Schulen für das Engagement, sich mit dem Thema auseinanderzusetzen, erfolgen. Die Entwürfe seien insgesamt sehr unterschiedlich. Die der Hauptschule Niederpleis seien handschriftlich und zeichnerisch erstellt worden, die Entwürfe des Rhein-Sieg-Gymnasiums seien dagegen in digitaler Form übermittelt worden.

Herr Parpart wies zudem nochmals darauf hin, dass das Wappen der Stadt Sankt Augustin innerhalb des Logos nur verwendet werden dürfe, sofern es unverfälscht sei. Die Favoriten der Verwaltung seien, auch aus Gründen des Drucks in kleineren Dimensionen oder in schwarz-weiß, die Entwürfe Nummer eins und zwei des Rhein-Sieg-Gymnasiums. Alle anderen Vorlagen müssten entsprechend überarbeitet werden.

Im Anschluss stimmten die Mitglieder des Integrationsrates über die eingereichten Entwürfe durch Kenntlichmachung der Entwürfe mit einem Aufkleber ab. Die Mitglieder des Integrationsrates entschieden sich alle für Entwurf Nr. 2 des Rhein-Sieg-Gymnasiums als künftiges Logo des Integrationsrates.

Die Vorsitzende, Frau Rubin, stellte das Gesamtergebnis fest und bedankte sich auch bei dem anwesenden Herrn Tel der Hauptschule Niederpleis.

Herr Lienesch unterbreitete den Vorschlag eines Dankesbriefes an beide Schulen.

Herr Pasaportis und Herr Radke bemerkten zu dem gewählten Logo, dass in der farblichen Darstellung etwas hellere Farben bei der Erdkugel gewählt werden sollten, sofern dies möglich sei. Die anderen Mitglieder des Integrationsrates stimmten dieser Bemerkung zu. Ein Hinweis an den Ersteller dieses Logos solle erfolgen.